



do por D. Jerónimo Lozano García-Pozuelo.

El día de su fiesta tuvo lugar la bendición de animales, procesión y función solemne.

Ni que decir tiene que hubo gran hoguera en las vísperas y se saborearon los tradicionales cochinitillos.

Terminamos esta Crónica el día que comienza el triduo de San Blas, el 31 de enero. La próxima, D.m., la empezaremos con este Santo y con la Candelaria.

EL MESTER DE CLERECIA

La Hermana Rose-Mèry MAHAUT, religiosa de la Misericordia, que ha estado varios años entre nosotros y que fue trasladada a Luçon (Francia) nos escribe la siguiente carta:

«Luçon, 18/12/95.

Querido pueblo,
Me marché de Manzanares, sin tener tiempo para despedirme de todos.
Por eso, no quiero dejar pasar esta fiestas sin decirles algo.
Mis mejores deseos a todos ¡Feliz Navidad y Feliz Año Nuevo 1996!
Que sea un año lleno de felicidad, de salud y de Paz.
¡Qué Cristo les acompañe!
Me acuerdo mucho de todos.
Nunca olvidaré la sencillez, la acogida, el cariño del pueblo.
Querido pueblo un abrazo a todos.

Rose-Mèry



Adoración Nocturna Española

¡ADOREMOS AL SANTISIMO SACRAMENTO!

¡JOVENES! Y

¡HOMBRES DE MANZANARES!, os invitamos a leer estos puntos.

1º La gente vive muy deprisa y preocupada por lo material.

2º Faltan espacios de tiempo y lugar para la reflexión personal y el encuentro con DIOS y consigo mismo.

3º Hay mucha gente que encuentra este tiempo en el templo y en el silencio de la noche.

4º Así lo hacen los grupos de Adoración Nocturna, que se reúnen en esas horas de la noche, una vez al mes, para adorar al Señor, reflexionar y dialogar con El.

5º La ADORACION NOCTURNA es un movimiento de la Iglesia, impulsado por el Papa y los Obispos, conscientes de la necesidad que existe de:

* ESCUCHAR a Jesús que nos habla.

* REVITALIZAR con la oración la vida espiritual de los creyentes.

* SER EL SOPORTE de la obra evangelizadora de la Iglesia.

* REPARAR por las injusticias y desordenes de esta sociedad.

6º La ADORACION NOCTURNA, está extendida por todo el mundo. En las distintas Parroquias de España, hay distintos grupos de cristianos amantes de la Eucaristía que, sintiendo la necesidad del encuentro con Dios y consigo mismo, asisten a la cita mensual con Jesús Sacramentado, creyendo, esperando y amando, para unirse en oración a toda la Iglesia.

7º A nosotros en una ocasión, también nos invitaron a una Vigilia de Adoración Nocturna.

Fuimos por VER y comprendimos que CRISTO nos hizo una llamada especial desde el Sagrario.

Desde entonces, nos quedamos comprometidos para ir a Adorarle una vez al mes.

¡Poca cosa nos pide! ¿Por qué no haces tú lo mismo?

Nuestras Vigilias son los terceros sábados de cada mes, en la Iglesia Conventual de las Monjas de Clausura, (entrada por la Plaza de Alfonso XIII), desde las 11 de la noche hasta las 3 y media de la madrugada.

Con verdadero afecto seréis recibidos.

Os esperamos,

EL CONSEJO DIRECTIVO